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大家好，今天来为大家分享2007年股市高低点的一些知识点，和2007年股市最低
点的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇
文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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股市每年挣百分之二十很难吗？

有图有真相，今日最新战绩新鲜出炉

我本着对头条朋友负责任的态度，请你们仔细阅读俩本书，一本是彼得林奇的战胜
华尔街，一本是他的成功投资，里面的内容比每年赚百分之20重要的多，在股票里
面赚钱不是什么新鲜事，但是，最重要的是你要知道这个钱是怎么赚来的，为什么
你能赚到这些钱。你如果幻想不通过学习，简简单单凭头条几个回答就找到了交易
的圣杯，或者每天靠着感觉在股票里面进进出出，那我只有一个建议，不超过一万
块钱，小赌怡情即可，该上班上班，该创业创业，啥也不耽误。如果你要以此为生
，想每年赚到百分之20的收益，就必须下苦功夫，学学围棋选手是怎么复盘的吧，
做到了那样，离成功就不远了

大家觉得现在的超高房价和2007年6000多点时的股市相似吗？

你不能说完全不像吧，但是也不能说类似！

相似点来看，无论是房产还是股票都是遵循着一个价值守恒的定律！那就是先知先
觉者吃肉，后者后觉者喝汤，不知不觉者买单！

什么是投资？如何理解什么是投资！用简单的一句话概括就是：别人还没有意识到
这个东西值钱，而以后会有很多人会觉得它值钱！

而明显的是在房地产的初期，根本不会有人觉得它值钱，也都觉得“房子要那么多
”干什么？但是当房价越长越高，许多人踏空后越来越恐惧，于是就会产生了一个
所谓的“追赶效应”！别人以为有了房子，然后比我富有了，而我本来与这个人没
有经济上的差距，但是因为一套房子，可能进入了两个层面的财富地位，这就会有
“追赶性”了！于是越来越多的人被同化，被房价只涨不跌的“事实”给影响，最

                                    1 / 3



2007年股市高低点，2007年股市最低点

终导致了所有的人都在买房，一有钱就买，甚至有钱的买好点，没钱的买差点，只
要买了房子，至少不会错过的思想！

那么股票呢？其实也是如此！我们可以发现大部分的散户其实都是和买房者一样，
在熊市底部区域的时候，不敢买，没钱买，反正周围的人都是这样，甚至都是亏钱
的，为什么要投入买入股票？越买可能亏得越多，与别人的差距越大！

但是进入了牛市，大家都在赚钱了，没买股票的人就会比买了股票的人资产差异很
多，于是越来越多的人再次出现了“追赶型”行为！最后，有胆子的买涨的高的，
没胆子的买涨的少的，甚至绩优股太高了，不敢买了，那么就买业绩差的垃圾股，
只要不错过，买了，就是跟上节奏了！

我们可以发现，其实现在有些地方的房地产价格确实是和2007年的牛市相同！特
别是那些三四线城市里空置率非常高的地域！要知道现在的人口老龄化非常严重，
而出生率和结婚率下降尤为明显。也就是说未来的房产对于中国人来说是完全足够
的，那么只要一旦出了房产税，空置税等举措，那些囤房较多，甚至囤的“劣质”
、无价值房产较多的地区就会出现崩塌！

不过考虑到的是，房地产不像股票，房地产带有的是一个较大的杠杆存在，并且出
借方来自于银行！所以如果房地产出现暴跌了，那么对于银行就是一个流动性危机
，甚至会影响到许许多多的相关行业，导致倒闭潮，失业潮！因此房价不会大跌，
但是一定会抑制大涨！

也就是说未来的10-20年，管理层更希望看到的是通过时间的力量来挤压泡沫，降
低杠杆，而不是再次看到房价暴涨和爆炒！未来能够有投资价值的只有一线城市和
新一线城市，犹如股票市场里的大蓝筹，白马股一样！拉长10-20年的周期来看，
还是能够跑赢通胀的！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

2007湖北理科高考分数线

1.为：一本线：432分，二本线：320分，高职（专科）线：220分。2.这个分数线
是根据当年湖北省理科高考考生的整体成绩和招生计划制定的，考生的分数高低决
定了他们能否被录取到不同层次的大学或高职（专科）院校。3.需要注意的是，每
年的分数线都会有所不同，受到各种因素的影响，因此不能简单地以2007年的分数
线为准，考生需要关注当年的最新分数线。
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3000点下震荡，如何避免“上错车、下错站”？

上周五上证股指尾盘强攻，收于2994点，距离3000点整数关口只有一步之遥，30
00点在A股中具有比较重要的意义，甚至很多人认为3000点是牛熊的分水岭，很多
分析认为，一旦上证股指站上3000点，那么市场的情绪会进一步点燃，中国大妈都
很有可能冲进A股市场。

曾经听过这样一个段子：中国大妈冲击A股市场买股票是不是代表着牛市来临？错
。中国大妈向你推荐股票才是牛市的来临。相信如果下周，上证股指站上3000点，
就会有中国大妈来买股票，如果站上3200点，相信就会有中国大妈向你推荐股票。
但我依然认为，这里只不过是一个短线的加速赶顶，反弹已经接近了尾声，不是行
情的到来，而是高潮的结束。所以关于体重的上错车，下错站的说法，在这里如果
强行上车，90%都是错的，如果在这里不下车，90%是下不来的。从上证股指的结
构上来看，本来在2750点到2800点之间，上证股指就已经进入了超买，就应该进
行调整整固，如果在这里进行调整整固，未来还可以看得高一点，但由于利好消息
的强力刺激，大金融板块走出了一波强势推升，生生把股指拉到了接近3000点，形
成了一个加速赶顶的格局，其实也放大了风险，最近一段时间高位股纷纷跌停，就
是一种明证，而且最近两天，有些强势股有反抽的举动，很多人认为这是攻击的第
2波，我认为这是自救的最后出局，是套人的开始。

综上，上证股指短线已经处于高位，破不破3000点已经没有重要意义，不能因为
两天的急速上攻，就改变了市场结构，除非上证股指能够过3587点，否则一切都是
虚幻。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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